

CIRCUITO INTERIOR

NUNCA antes se había ilustrado tan bien el término "arrojarse sobre la granada".

COMO en la Mañanera pusieron en aprietos al Presidente **Andrés Manuel López Obrador** con el tema de homicidios dolosos, no faltó quien de inmediato salió en su defensa argumentando que dicho delito no es ni siquiera competencia federal, sino de los gobiernos estatales.

Y CURIOSAMENTE, quien lanzó tal razonamiento fue ¡el Gobernador de Veracruz!... y quien lo suscribió fue... ¡la Jefa de Gobierno de la CDMX!

NO IMPORTA salir mal, con tal de ¡quedar bien!

...

VAYA COMPLEJIDAD por la que atraviesa Atizapán.

AL MENOS 17 pacientes del **Hospital Salvador González Herrejón** tuvieron que ser desalojados tras inundarse el sótano y el primer piso. Llovió sobre mojado.

circuitointerior@reforma.com

